



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

3 Diciembre 2023

ADVIENTO



Este domingo 3 de Diciembre comienza el tiempo de Adviento. Es la apertura del año litúrgico que se abre con este tiempo de Adviento en el que preparamos la Navidad. Cada año cobra actualidad el Adviento, porque siempre necesitamos la venida de Dios a nosotros. Y nos hace falta aprender a esperarle. Como los cristianos también podemos ir perdiendo a lo largo del año la sensibilidad por lo divino, conviene que el Adviento nos despierte el apetito de los bienes que verdaderamente valen la pena. En esta sociedad en la que nos toca vivir, los que nos consideramos cristianos debemos ser el 'corazón' que la mueva por caminos de esperanza.

Las personas que nos rodean deben ver en nosotros la práctica de unos valores evangélicos claros: el de la lucha por la justicia, el del servicio desinteresado, el del perdón, el de devolver bien por mal, el de compartir con los necesitados, el de la generosidad, el de la entrega, el de la caridad, el de la pobreza evangélica, etc., evitando todos aquellos que son propios de la sociedad de consumo: como el afán de tener más y más dinero, el de tener más poder, el del materialismo, el del hedonismo, el de querer estar por encima de los demás...

El tiempo de Adviento es una intensa celebración de la larga espera de la Historia de la Salvación. Adviento es vivir la Historia pasada orientada hacia el Cristo escondido en el Antiguo Testamento, la cual sugiere la lectura de nuestra Historia como una presencia y una espera del Cristo que viene.

En el hoy de la Iglesia, el Adviento es un redescubrir la centralidad de Cristo en la Historia de la Salvación. En él, se recuerdan sus títulos mesiánicos a través de las lecturas bíblicas y de las antífonas: Mesías, Libertador, Salvador, Esperado de las naciones, Anunciado por los profetas... En sus títulos y funciones Jesucristo se convierte en el personaje central y clave de la Historia de la Salvación.

FIESTA DE LA IMACULADA

El próximo **viernes, día 8**, celebramos la fiesta de la Inmaculada Concepción de María. Tendremos las misas verperquinas de fiesta el jueves 7 y el viernes en horarios de festivos.

Este martes día 5, miércoles 6 y jueves 7, en la Eucaristía de la tarde en la Iglesia de El Salvador, pediremos a María que nos ayude a ser fieles a Dios, con un **triduo de preparación para el día de su fiesta**.

VIGILIA DE LA INMACULADA



Y como ya es tradición en nuestra Unidad Pastoral, **este jueves, día 7, a las 9 de la noche, en la Iglesia de El Salvador, celebraremos una Vigilia de Oración**. María es la mujer que nos marca el camino hacia Cristo. Ella nos ayuda a reconocer la presencia de Dios en nuestras vidas y a vivir el agradecimiento que ella vivió cuando el Señor "se fijó en la humildad de su esclava".

DONATIVOS SAN VICENTE DE PAÚL

Durante los meses de septiembre a noviembre, se han recibido, para las Conferencias de san Vicente de Paúl, **la cantidad de 935 €**. Estos donativos ayudan a poder comprar el pan y los alimentos perecederos que entregamos a los necesitados de nuestro pueblo.

Con lo que se recibe del Banco de Alimentos de Aragón, y estos donativos y la recogida de alimentos de este tiempo podemos continuar dando comida a los que lo necesitan de nuestro pueblo en este tiempo de invierno. **En estos momentos se necesita principalmente leche, azúcar y café**. Gracias a todos por vuestra colaboración.

NAVIDAD EN LOS BALCONES

Como todos los años, proponemos una iniciativa sencilla. Se trata de adornar los balcones o ventanas de nuestra casa con una colgadura del Niño Jesús. Es un tapiz que recordará a todos, que en Navidad conmemoramos de un modo especial el Nacimiento de Jesús en Belén. Es una forma de testimoniar nuestra fe y el verdadero sentido que tiene la Navidad.

ROPERO PARROQUIAL

El Ropero Parroquial se encuentra en la calle Ramón y Cajal, allí se pueden llevar la ropa usada que después de distribuye a los más necesitados. En estos momentos **hay mucha necesidad de ropa bebes, niños, y hombres**. El horario de recogida son los martes y los jueves de 10 a 12 de la mañana.

